
 

Compte rendu de la réunion de quartier 

du 4 mai 2019 

Espace jeux des Latteux 

 

Le froid et la pluie ne vous ont pas effrayés pour venir à cette réunion. 

 

Comme d’habitude, nous avons commencé cette réunion par des infos : 

*Le devenir du café de la Brosse que la municipalité va reprendre, les bâtiments annexes seront 

transformés en appartements par le propriétaire des lieux. 

*L’officialisation du jumelage a eu lieu à Raimonda. Il aura lieu à Héricy le 21 septembre prochain. 

*L’avancement des travaux de la place du Clos 

*Les inaugurations de la devise républicaine et de la place du Clos qui se dérouleront le 29 juin 

prochain. 

*La reprise des semi-directs : Enfin, nous avons pu obtenir avec le Maire de Fontaine le Port une 

réunion à la Région fin mai. Je ferai un compte rendu de cette réunion. 

 

Vous nous avait fait des propositions : 

*Stationnement chemin du Mornois, d’un seul côté uniquement 

*Réhaussement de la chaussée avant le virage de la rue du Terroir 

 

Des remarques : attention à ne pas couper les fleurs qui bordent certains trottoirs enherbés lors des 

tontes, nettoyer les sentes et autour du pylône chemin des Gouffres (c’est en cours) 

 

Un riverain nous annonce que la voie de la Ferme est plus propre depuis un certain temps (moins de 

déjections canines) et remercie les personnes présentes. 

 

 

 


